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特别报道    
外国语学院组织开展学习十八大精神 

11 月 8 日，中国共产党第十八次全国代表大会在北京召开，全

国各地在关注十八大召开的同时，掀起了学习十八大精神的热潮。 

在十八大召开之际，

我院各年级各班学生自

发地关注并学习十八大，

通过各种渠道观看十八

大的召开，一起见证十八

大的历史。与此同时，我院师生，积极响应学校开展的“喜迎十八大·永

远跟党走”主题征文活动，抒发对十八大的强烈感情。 

11 月 19 日，正值十八大闭幕一周之际，我院团委又组织各年级

各班进一步地学习十八大精神，在各年级各班均开展了学习十八大精

神的主题班会。同学们在辅导

员及团支书的带领下，通过图

片、数字、视频、征文等多种

方式，了解并学习十八大精

神，认识到十八大的历史性作

用。同时，学院还组织开展了

有关学习十八大的征文比赛、演讲比赛、及专题讲座等，进一步深化

我院师生对十八大的认识和理解。 

我院党委要求，全体师生尤其是党员干部，要带头学习十八大报
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告，贯彻落实十八大精神，切实践行好党的十八大精神，要将十八大

精神的学习和学院的建设发展结合起来，大力推进学院的发展，使学

院的发展更上一个台阶。 

十八大的召开，对党和国家的发展具有重大指导意义，是具有历

史性的转折点。十八大精

神，将是我们党和国家今后

发展的重要精神支柱。学习

十八大精神，是永无止境

的，我们要努力将十八大精

神贯彻落实到学习、生活等

多方面。 

践行十八大精神，从我做起，从每一件小事做起，让十八大精神

永葆青春与活力。 

 

外国语学院运动会 

11 月 15日上午，我校一年一度的冬季运动会如期召开。空气中

虽然溺漫着丝丝初冬的寒意，但丝毫不减我院运动会方队气势。本次

运动会我院共计 58人参赛。纵

观三天赛事，我院运动健儿在

多项比赛目中均获得了十分优

异的成绩，是十分值得赞赏的。

较往年来说，我院本次运动会
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在全体师生的共同努力下，取得了十分优异的成绩。总体而言，我院

运动员在本次运动会中的表现是值得肯定的，运动会期间我院全体师

生表现出来的团结与友爱的精神是值得赞扬的，在此仅希望我院师生

能够再接再厉,再创佳绩。 

女生居多，是我院有史以来的一大特色，这也造就了我院女生自

强自立的个性特征，所谓“巾 帼 不

让须眉”，外国语学院的女生 个 个

都是女中豪杰，在开幕式之后 的 广

播操比赛中，首先就获得了广 播 操

比赛三等奖的殊荣。男生虽 少 ，

却也毫不逊色，在运动赛场上，随处可见我院男生矫健的身姿。女生

多男生少，构成了我院一道别具一格的靓丽风景，他们携手并进，共

同为我院添光增彩。 

15 日上午，我院 2012 级 HND 专业的赵霞同学喜获女子 1500 米

决赛第六名，刷新了我院女子长跑比赛的记录，同时也展现出我院

2012级新生的强健体魄。 
同日下午，我院 2011 级英语专业李义同

学，在男子四百米决赛中，以 5 分 2 秒的优

异成绩夺得了第一名，再一次刷新了我院短

跑比赛的记录，为我院在田径比赛中取得了

又一辉煌成绩。同时在宝山校区的运动场上，

我院 2010 级日语专业学生陈普民荣获男子
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400 米决赛第五名，成绩优异，值得赞许。 

16 日下午，我院气势依旧，继续斩获各类奖项。在男子 110 米

跨栏比赛中，李义同学，又一次取得了第五名的好成绩，这是我院首

次在跨栏比赛项目中获此奖项，填补了我院在该奖项上的空白。值得

赞扬的是，李义同学，在上一届运动会男子八百米预决赛中也取得了

第二名的骄人成绩，着实令人佩服。 

同日下午，在女子 5000 米长跑比赛中，我

院 2011 级日语专业杨芳同学，以 26 分 5 秒的成

绩，获得了女子 5000 米第四名的骄人成绩。据

悉，该同学为了此次运动会，坚持每天长跑。其

精神甚是可贵，特此表扬。 

一年一度的运动会已经拉下了帷幕，但提倡运动，爱好运动的主

题是不会落幕的。我院全体运动员，在此次运动会中表现出的不怕失

败，不畏严寒，勇于进取和挑战的精神是不会冻结的。同时，我院之

所以取得如此可喜成绩，与全体师生的重视程度，服务人员的尽忠职

守，以及拉拉队的热情等都是密不可分的，在此特别提出表扬，并给

予感谢。 

此次运动会，我院总成绩虽不是很突出，但从中还是可以看到很

多希望。相信只要再勤加练习，并予以一定的指导，我院定能在明年

的运动会中崭露头角。在此特寄希望于下一届冬季运动会，望我院运

动健儿再接再厉，一展风采，再创辉煌。 
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学院动态 
☆★    9 月 26 日晚 8 点，外国语学院“与信仰对话‘科学发展成

就’校园报告会”在白云校区综合楼 106 教室召开。学院团总支副书

记林秀娟老师出席并主持了此次会

议，辅导员冷涛老师出席了会议。 

会上，首先由韦浩等同学做了有

关“三下乡”的主题报告。其次，开

展了题为“颂师恩”的朗诵比赛，冷

涛老师做了最后的总结。 

此次报告会及朗诵比赛，很好的促进了同学们之间的团结，达到

了报告会的预期效果。 

 

☆★    10 月 23 日晚 7 点，为提高我院整体风貌，特召开 2011

级年级整顿大会。大会在白云校区综合楼 209 教室召开，团委副

书记林秀娟老师出席并主持了大会。 

会上林老师要求，各班班长要确定班级目标，合理分配作息

时间，积极参加学校及学院的各项活动，以良好的精神风貌迎接

今后的挑战。最后大会取得了圆满成功。 

 

☆★    10 月 24 日晚 7 点，外国语学院 2011 级年级大会在白云校

区综合楼 209 教室召开。11 级辅导员冷涛老师出席并主持了大会，

11 级全体学生参加了大会。 
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   会上，冷涛老师首先对 2010

级学生在上一学年中取得的良好

成绩表示了祝贺，随后宣布了国家

励志奖学金的获奖名单，并对即将

到来的教学技能大赛寄予厚望，鼓

励大家好好努力，争取本次比赛取

得冠军，续写外国语学院四连冠的

辉煌。最后，对即将举行的校运会，

冷涛老师表示，希望大家能够齐心协力，做好充分准备，在比赛中展

现出外国语学院的风采。 

此次会议，既是对上一学年工作的总结，也是对今后学习及工作

的安排，最后，大会取得圆满成功。 

 

☆★    10 月 26 日下午 2 点半，外国语

学院在白云校区综合楼 608教室开展了

“USA  president”主题英语讲座，由学

院副教授朱必俊老师主讲，外国语学院

2011级全体学生参加了此次讲座。 

讲座过程中，朱必俊老师就学习经验、美国选举的相关知识，与

同学们进行了深入的探讨和交流。 
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此次讲座，同学们受益匪浅，感触颇深，同时更加激发了同学们

对英语学习的浓厚兴趣，丰富了校园生活。。 

 

☆★     11 月 2 日下午 14 点，外国语学院党委组织员汪莉栋老师

来到花溪校区，为新生们开展了主题为“永远跟党走”的新生入党启

蒙教育讲座。讲座在花溪校区第三教学楼 3301 教室进行，外国语学

院 2012 级辅导员蒋文韬老师

出席了讲座，2012 级全体学

生参加了讲座。 

    汪老师从“党员是一面旗

帜、树立正确入党动机、学生

党员的发展程序，及以实际行动争取入党”，这四个方面进行了讲座，

并强调只有将“献身共产主义事业，更好地为人民服务”作为入党动

机，才是正确的入党动机。 

此次讲座，提高了新生入党的积极性，同时也进一步深化了新生

对党的认识。 

 

☆★    11 月 13 日晚七点半，为积

极响应我校青年志愿者联合会活动月

的号召，外国语学院于白云校区综合

楼 208 教室举办以“青春志愿”为主
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题的演讲比赛。辅导员冷涛老师，校青联组织部部长覃敏勉等出席此

次比赛，2011 级学生参加了比赛 

据悉，此次演讲比赛，共计 16 位选手参加，经过院级初赛，最

终将推选出两位优秀选手，代表学院参加校级演讲比赛。 

 

☆★    11 月 19 日下午，外国语学院中期教学检查座谈会在白云校

区综合楼 209 教室召开。外国语学院教学督导主任梁梅教授出席并主

持会议，外国语学院 2011 级学生代表参加了会议。 

会上，梁梅教授就学院所开设的课

程，教师的教学，以及教学中存在的

诸多问题，与同学们进行了深入的交

流与探讨，并接受同学们的建议，提

出了相关解决方案。 

据悉，此次座谈会，是为积极响应学校中期教学督导的要求，将

在各年级均召开教学督导会，倾听更多学生的心声，更好的完成教学

目标与任务。最后，此次座谈会取得了良好的效果。、 

————————————————————————————— 

报：校党委、校团委、外国语学院党政领导 

送：各学院团委 

发：外国语学院各班团支部 

————————————————————————————— 

                                              ( 共印：43 份) 


